



# ひまわり



令和3年度 12月 面川報徳保育園 たんぽぽ組 3歳児



月日の経つのも早いもので、今年のカレンダーも残り1枚となりました。朝晩の冷え込みも一段と増し、風邪をひく子が増えています。バランスのよい食事や十分な睡眠などの健康に加えて、手洗い、うがいをする習慣を身につけていきましょう。

さて、保育発表会に向けてのリズムや劇遊びを楽しんできた11月…。保育発表会もいよいよです。ステージの上で発表することに、初めは恥ずかしそうにしていたお友だち。今では、大きな声で歌ったり、自分の役、お友だちの役が分かり、台詞のやり取りができるようになりました。可愛らしい台詞の言い回しややり取りも見どころの一つです。一人ひとりが主役になれるよう、そして笑顔がたくさんの発表会となるように頑張っていきたいと思います。おうちの方の励ましもよろしくお祈りします。




## おねがい



- ★危険防止の為、手足の爪は短く切りましょう。
- ★体調が優れない時には、登園時にお知らせ下さい。
- ★年末、布団一式、お着替え袋を持ち帰りになります。
- ★年末年始等、お出かけの際には、十分に気を付け、ご家族で楽しくお過ごしください。

## 12月の行事

- ・ 2日(木) 避難訓練
- ・ 6日(月) 交通安全指導
- ・ 11日(土) 保育発表会
- ・ 17日(金) 誕生会
- ・ 20日(月) 防犯教室
- ・ 24日(金) クリスマス会
- ・ 30日(木) 午前保育




## 今月のわらい



- ・ 発表会やクリスマス会に参加し、楽しみ、達成感を味わう。
- ・ 友だちと一緒にいろいろなことに取り組み、やり遂げ、自信につなげていく。

## 今月のうた

- ・ 赤鼻のトナカイ
- ・ こりすのふゆじたく



## りんご祭り

天気にも恵まれ、歩いてりんご畑に行きました。たくさんなっているりんごの中から一番おいしそうなりんごを選びました。自分でとったりんごはリュックの中へ…。その後みんなでりんごを食べました。みずみずしくて、甘くておいしかったね。



## 秋の小遠足

カワセミ水族館では、色々な生き物を見て驚いたり、木のおもちゃで遊んだりしました。初めてのお弁当を嬉しそうに広げ、お友だちと楽しく食べました。最後は、長浜に行きました。残念ながら、白鳥には会えませんでした。嬉しそうにエサをあげている姿が印象的でした。





